



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 22 avril 2024.

Bilan de la manifestation du 13 avril 2024

Plus de 60 000 participants en France, 5 000 à Lyon, mobilisation historique pour les usagers de 2 Roues Motorisés, les 13 et 14 avril dernier, afin de dire “non” à la mise en place du Contrôle Technique.

Samedi 13 avril 2024, la FFMC 69, renforcée par d'autres antennes de la région, a organisé une manifestation au départ de la place Bellecour à Lyon pour dénoncer, une nouvelle fois, l'inutilité du contrôle technique pour les 2-3 RM.

La mobilisation a été impressionnante avec plus de 5000 motardes et motards réunis à Lyon. La manifestation s'est déroulée globalement dans de bonnes conditions. Il aura fallu près de 40 minutes pour permettre à tous les motardes et motards présents de quitter la place Bellecour et le cortège ainsi formé, a effectué l'itinéraire prévu en 3 heures !

Nous souhaitons encore remercier tous les participants pour leur mobilisation, les militants pour leur investissement et également les passants qui ont majoritairement assisté au passage du cortège avec bienveillance.

Rappelons que lors d'une manifestation, des règles sont établies pour la sécurité de tous. C'est pour cela que, escorté par la Police Nationale, le cortège ne s'arrête pas aux feux rouges, n'accorde pas de priorités aux piétons et bloque l'insertion des autres véhicules.

Cet événement historique a été relayé par beaucoup de médias, largement suivi et commenté.

Rappelons que ce contrôle technique n'a pas été mis en place pour le “bien être” de tous...

Malgré l'entrée en vigueur le lundi 15 avril, nous entrons en résistance contre cette mesure inutile, inadaptée et injuste. Sa mise en application laisse croire que c'est pour améliorer la sécurité des motards alors qu'il n'en est rien. Au contraire, cela a entraîné l'abandon de mesures alternatives qui auraient eu un réel impact en termes de sécurité et d'environnement, telles que la prime à la conversion pour l'achat d'un 2RM électrique (ou très peu polluant), ou la réforme du permis B avec prise en compte du 2RM.

**FÉDÉRATION FRANÇAISE DES MOTARDS EN COLÈRE
ANTENNE DU RHÔNE**

19 avenue Jean Jaurès – 69007 Lyon – Tél. : 07.70.61.89.75

contact@ffmc69.org - www.ffmc69.org - <https://www.facebook.com/FFMC69>

SIRET 499 796 746 00018 – association loi 1901 déclarée sous le numéro W691058704